
令和５年度議会懇談会アンケート結果について（吉浜まちづくり協議会） 

 

１・議会懇談会の概要 

令和５年度においては、まちづくり協議会へ地区在住議員が出向き、議会懇談会を行った。日時、

場所、参加人数は以下のとおり。 

日 時 ：令和６年２月２７日 １９時～２０時 

場 所 ：吉浜ふれあいプラザ 

参加人数：２２人 

 

２・テーマ 

 「吉浜小学校について」、「防災を切り口とした住民協働について」 

 

３・回収結果 

 アンケート回収結果は以下のとおり。※小数点以下第３位を四捨五入した。 

配布数：２２ 

回収数：１８ 

割合 ：８１．８２％ 

 

４・懇談会内での主な質疑について（※内容は要約した） 

Q・芳川地区の樋門の方の海岸堤防で、国が地下 10 メートルぐらいまでコンクリートで固められる

機械を使って補強した。10 年以上経過した現在、ヒビが入っているところがあり、モルタルで補

強されている。強靭化対策でないと感じ、大丈夫かと感じるが。 

A・東北の震災があった時に堤防を見直した。高浜市は 800 メートルぐらいある。10 メートルぐ

らい掘り、強靭化をした。十数年経過しひび割れているのかと思うので、役所にも確認してもら

うよう伝える。 

 

５・議会懇談会当日に後日回答となった質問について（※内容は要約した） 

Q・春日町にある水防倉庫の屋根が落ちる等朽ちているが、復旧されないのか。 

A・令和６年度当初予算に計上し、解体予定。 

Q・避難所レイアウト図について、工事が終わるまでに被災した場合の図があれば、展開して欲し

い。 

A・レイアウト図は必要な機能を示したものであるため、工事期間中のレイアウトはない。 

 

 

 

※各アンケート記述欄は、会社名等個人情報に係る部分以外原文のままとした。 












